



VENCEREMOS

EN SU ANIVERSARIO 57
www.venceremos.cu

Viernes 10 de enero de 2020
Año 62 de la Revolución

ISSN 0864 1285. Precio: 20 centavos.
Año LVII. No. 25 Cierre: 2:00 pm.

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO EN GUANTÁNAMO

Electa primera delegada al XI Congreso de la UJC



La primer teniente Yusleydis Caisé Cabrera, combatiente de la Brigada de la Frontera Orden Antonio Maceo, se convirtió en la primera delegada directa del país para representar a las Fuerzas Armadas Revolucionarias, en el XI Congreso de la Unión de Jóvenes Comunistas, a celebrarse en La Habana, del 2 al 4 de abril próximo.

En ceremonia presidida por Susely Morfa González, miembro del Comité Central del Partido, del Consejo de Estado y primera secretaria de la UJC en el país, se entregó la acreditación como delegada a Caisé Cabrera, quien fue seleccionada por mayoría de votos entre dos candidatos.

Natural de la provincia de Granma, la combatiente, quien funge como oficial para el trabajo político en la Brigada, señaló que como delegada reafirmará el compromiso de las nuevas generaciones con la defensa de la Patria, sobre todo, en nombre de sus compañeros, quienes tienen la alta responsabilidad de resguardar el perímetro fronterizo con la ilegal Base naval impuesta por EE. UU. en la bahía de Guantánamo.

“Esta magna cita servirá para demostrar al imperialismo, que pese a las constantes presiones e intentos por subvertir la Revolución, en Cuba hay una juventud que es y será siempre continuidad, fiel a las ideas de nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro”, significó la joven, a quien también se le otorgó la medalla 55 Aniversario de la fundación de la UJC en las FAR.

Al cierre del acto, Morfa González adelantó que en los meses de enero y febrero de este año inician las asambleas provinciales, que comienzan por Artemisa, y concluirán en La Habana y Camagüey, en marzo. A principios de abril se efectuará el XI Congreso, con alrededor de 700 delegados y 100 invitados.

Anunció entre los temas a debate el uso de las nuevas Tecnologías de la Información y las Comunicaciones; el aporte de los jóvenes a la economía, la ciencia, la innovación y la cultura; la atención a las organizaciones estudiantiles; el proceso de crecimiento al Partido, y la formación de valores, entre otras cuestiones que inquietan a los más de 400 mil militantes de la UJC en el país.

● Dairon MARTÍNEZ T.

Foto: Leonel ESCALONA FURONES

Sesión extraordinaria y solemne



La Asamblea Provincial del Poder Popular realizará una sesión extraordinaria con carácter solemne, mañana sábado 11 de enero, a partir de las nueve de la mañana.

La convocatoria responde a las indicaciones de la Asamblea

Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, de efectuar esas sesiones simultáneas

en todas las provincias del país, paso previo a la elección, el venidero sábado 18 de enero, de los Gobernadores y Vicegobernadores de cada territorio, por los delegados de las Asambleas Municipales.

En la sesión de la mañana, se valorarán los resultados de la Asamblea Provincial del Poder Popular en sus 43 años de funcionamiento, e igualmente serán reconocidos quienes se han desempeñado como delegados de ese órgano de Gobierno.

● Víctor Hugo PURÓN FONSECA

Cuidado con el dengue

Página 3

Futuro desde el Palacio

Página 4

Laborde a la pantalla

Página 6

De nuevo El Cacique

Página 7